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Corpo de homem que morreu após cair
em poço é enterrado em Capão Bonito

O corpo de Jonatas
de Souza Almeida, de 37
anos, que morreu após
cair em poço e estrutura
desabar sobre ele, nesta
terça-feira (14), em Tatuí
(SP), foi velado e enter-

rado em Capão Bonito,
onde ele tinha familiares.

Jonatas era casado,
pai de dois filhos e traba-
lhava como caseiro em
uma fazenda na zona ru-
ral de Tatuí. Segundo a

Defesa Civil, a vítima reali-
zava manutenção no poço
quando caiu. Familiares e
amigos lamentaram a mor-
te dele nas redes sociais.

Ele foi encaminhado
ao Instituto Médico Le-

gal (IML) de Itapetinin-
ga, para realização da pe-
rícia e liberado para
ser velado em Capão Bo-
nito. O enterro ocorreu às
16h30, no Cemitério San-
ta Cruz, no bairro Ferrei-
ra das Almas.

Sobre o acidente
Ainda segundo a De-

fesa Civil, após a queda,
a vítima ficou presa den-
tro do poço porque a es-
trutura caiu sobre ele. O
local tem risco de desa-
bamento.

Jonatas foi retirado
já sem vida do poço, no
início da tarde de quar-
ta-feira (15), pelos bom-
beiros. Agentes da De-
fesa Civil, Corpo de Bom-
beiros e Polícia Militar
trabalharam no resgate.

Conforme o Ubiratan
Vieira, chefe da fiscaliza-
ção do Ministério do
Trabalho e Emprego
(MTE), o trabalhador
estava sem qualquer
equipamento de segu-
rança no trabalho, o que
teria colaborado com o

Jonatas de Souza Almeida, de 37 anos, era caseiro na fazenda de Tatu - Foto: Reprodu-
ção/redes sociais

Equipes dos Bombeiros e da Defesa Civil atuam para retirar corpo de trabalhador que
caiu em poço em Tatuí — Foto: Divulgação/Defesa Civil

Jonatas de Souza Almeida, de 37 anos, era caseiro na fazenda de Tatuí e estaria fazendo
manutenção do poço quando a estrutura desabou sobre ele

acidente fatal.
Ubiratan afirmou que

a fazenda onde ocorreu
o acidente está sendo
fiscalizada integralmen-
te, assim como o regis-
tro de trabalho de Jona-
tas e o motivo de fazer a
manutenção do poço às
21h.

A Polícia Civil deve
investigar o acidente, en-
quanto a investigação
por parte do Ministério
do Trabalho e Emprego
já foi iniciada. (Por g1
Itapetininga  e Região)

Prefeitura de Capão Bonito intensifica
recuperação de estradas e amplia

drenagem com apoio privado
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Os robôs, com as mais variadas funções, já estão
presentes em nossa vida cotidiana e a tendência é
que o uso deles se intensifique cada vez mais. Mas
como garantir que a tecnologia não ultrapasse os
limites do que é moral no que se refere aos direitos
individuais dos cidadãos e, principalmente, à segu-
rança da humanidade? Por esse motivo, a regula-
mentação da Inteligência Artificial é um tema ur-
gente em todo o mundo. 

Recentemente, o Brasil deu um passo importan-
te nesse sentido, quando o Senado aprovou o pro-
jeto de lei que regulamenta a Inteligência Artificial.
O PL ainda passará por apreciação da Câmara dos
Deputados e, se aprovado, se converterá em um
importante marco regulatório para desenvolvimen-
to e o uso de IA no país.

O projeto cria níveis de classificação dos siste-
mas de Inteligência Artificial, a partir dos riscos que
representam para a vida humana. Aqueles conside-
rados de risco excessivo ficam proibidos como é o
caso, por exemplo, de tecnologias que possam in-
duzir comportamentos que causem danos à saúde
e à segurança das pessoas ou aquelas que caracte-
rizem abuso ou exploração sexual.

Também ficam proibidos os sistemas de armas
autônomas, que usam IA para selecionar e atacar
alvos sem intervenção humana. A utilização de câ-
meras para identificação de pessoas em tempo real
em áreas públicas só será permitida em casos espe-
cíficos, como busca de vítimas de crimes e recaptu-
ra de fugitivos.

Os sistemas de Inteligência Artificial classificados
com alto risco estarão liberados, porém sujeitos a

regras rígidas. Entre eles estão as inovações para
estudo analítico de crimes, diagnósticos médicos,
controle de trânsito, gestão de abastecimento de
água e eletricidade e seleção de estudantes para
acesso à educação.

Depois de muito debate, os algoritmos das re-
des sociais foram retirados da lista de alto risco, sob
a alegação de que a medida poderia ferir os direitos
de expressão. O texto também cria mecanismos para
garantir a proteção dos direitos dos criadores de
conteúdo e obras artísticas. Já o uso de imagem e
voz de pessoas por sistemas de IA dependerá, obri-
gatoriamente, de autorização.

Outro ponto importante da lei é a criação do
Sistema Nacional de Regulação e Governança de
Inteligência Artificial (SIA) que atuará sob a coorde-
nação da Autoridade Nacional de Proteção de Da-
dos (ANPD) e será responsável por fiscalizar o cum-
primento da legislação. Estão previstas punições às
infrações, assim como diversos direitos aos cidadãos
prejudicados pelo uso irregular da Inteligência Artifi-
cial.

Se aprovada de forma definiti-
va, a previsão é de que a lei entrará
completamente em vigor em dois
anos após a promulgação. Pode
parecer muito tempo, mas o impor-
tante é que os primeiros passam
sejam dados. O futuro é logo ali.

Wilson Pedroso é analista
político e consultor eleitoral

com MBA nas áreas de
Gestão e Marketing

A regulamentação da Inteligência Artificial no Brasil
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Governo Lula recua e revoga
norma da Receita Federal sobre

monitoramento do PIX
Sob intensa pressão popular e articulações da oposi-

ção, sobretudo da ala bolsonarista, o governo Lula decidiu
revogar a norma da Receita Federal que ampliava o
monitoramento de movimentações financeiras, in-
cluindo transações via Pix.

A decisão foi anunciada no fim da tarde desta
quarta-feira (15) pelo secretário da Receita Federal,
Robison Barreirinhas, após reunião com o presiden-
te Luiz Inácio Lula da Silva no Palácio do Planalto.

O ministro da Fazenda, Fernando Haddad, tam-
bém confirmou que o governo editará uma Medida
Provisória (MP) para garantir a gratuidade e o sigilo
das transações realizadas via Pix.

Haddad ainda criticou a dimensão das reações
que, segundo ele, grupos de pessoas agiram “con-
tra o Estado brasileiro” ao distorcer informações da
medida, segundo ele.

A ampla rejeição surgiu com a ampliação do mo-
nitoramento financeiro pela Receita, que passou a
exigir de fintechs e instituições de pagamento os
mesmos dados já cobrados dos bancos tradicionais.
Movimentações acima de R$ 5 mil por pessoas físicas
ou R$ 15 mil por pessoas jurídicas deveriam ser re-
portadas à Receita.

Apesar disso, o órgão alegou que a medida visa-
va combater grandes sonegadores e operações sus-
peitas, não monitorar pequenos empreendedores
ou trabalhadores informais.

Antes da revogação, o governo defendia que a
coleta de dados seria voltada a valores globais movi-
mentados mensalmente. Agora, o governo busca
conter os danos causados pela repercussão da pro-
posta. (Por Conexão Política)

Defesa de Bolsonaro recorre da
decisão de Moraes que negou
viagem para posse de Trump
Ex-presidente disse que faria essa

movimentação, mas também avisou que
Michelle Bolsonaro poderia representá-lo
A defesa do ex-presidente Jair Bolsonaro recor-

reu da decisão do ministro Alexandre de Moraes, do
STF, que negou pedido para devolução do passa-
porte e consequente ida aos Estados Unidos a fim
de participar da posse do presidente eleito Donald
Trump. O evento está marcado para a próxima se-
gunda-feira (20).

A defesa alega que a vontade de viajar não pode
ser interpretada como um indicativo de que Bolso-
naro pretende fugir, “na medida em que [Bolsona-
ro] já demonstrou, concreta e objetivamente, sua
intenção de permanecer no Brasil, quando retornou
da Argentina e dos Estados Unidos”.

“A decisão deve ser revista, porque parte de seus
pressupostos ou não se coadunam com a realidade,
ou não servem como fundamento para impedir a
viagem pontual”, apontaram os advogados do ex-
presidente. (Por Gabriela Coelho, do R7)

Anos atrás escrevi um pequeno livro intitulado
“Uma Breve Teoria do Poder”. Hoje está na 4ª edi-
ção, veiculado pela Editora Resistência Cultural, que
se notabilizou pela primorosa apresentação gráfica
de suas edições. As edições anteriores foram prefa-
ciadas por dois saudosos amigos: Ney Prado, confra-
de e ex-presidente da Academia Internacional de
Direito e Economia e Antonio Paim, confrade da
Academia Brasileira de Filosofia. A atual tem como
prefaciador o ex-presidente da República e confra-
de da Academia Brasileira de Direito Constitucional,
Michel Temer.

Chamo-a de “Breve Teoria” por dedicar-me mais
à figura do detentor do poder, muito embora men-
cione as diversas correntes filosóficas que analisaram
a ânsia de governar, através da história.

Chamar um estudo de “breve” é comum. Já é
mais complicado chamar uma teoria de breve. As
teorias ou são teorias ou não são. Nenhuma teoria é
“breve” ou “longa”, mas apenas teoria.

Ocorre que como me dediquei fundamentalmen-
te à figura do detentor do poder e não a todos os
aspectos do poder, decidi, contra a lógica, chamá-la
de “Breve Teoria”.

Desenvolvi no opúsculo a “teoria da sobrevivên-
cia”. Quem almeja o poder luta, por todos os meios,
para consegui-lo e, como a história demonstra, quase
sempre sem ética e sem escrúpulos. Não sem razão,
Lord Acton dizia, no século XIX, que “o poder corrom-
pe e o poder absoluto corrompe absolutamente”.

Ocorre que, no momento que o poder é alcan-
çado, quem o detém luta para mantê-lo por meio
da construção de narrativas, cada vez tornando-se
menos ético e mais engenhoso,até ser afastado. As
narrativas são sempre de mais fácil construção nas
ditaduras, mas são comuns nas democracias e ten-
dem a crescer quando elas começam a morrer.

A característica maior da narrativa é transformar
uma mentira numa verdade e torná-la para o povo
um fato inconteste, ora valorizando fatos irrelevan-
tes, ora, com criatividade, forjando fatos como, ali-
ás, Hitler conseguiu com a juventude alemã com a
célebre frase: “O amanhã pertence a nós”.

Nas democracias, a luta pelo poder é mais con-
trolada, pois as oposições desfazem narrativas e os
Poderes Judiciários neutros permitem que correções
de rumo ocorram. Mesmo assim, as campanhas para
conquistar o poder são destinadas, não a debater
ideias, mas literalmente destruir os adversários. Quan-

do Levitsky e Ziblatti escreveram “Como as demo-
cracias morrem”, embora com um viés nitidamente
a favor do partido democrata, desventraram que as
mais estáveis democracias do mundo também cor-
rem risco.

O certo é que, através da história, os que lutam
pelo poder e os que querem mantê-lo, à luz da te-
oria da sobrevivência, necessitam de narrativas e não
da verdade dos fatos, manipulando-as à sua maneira
e semelhança, com interpretações “pro domo sua”
das leis, reescrevendo-as e impondo-as, quanto mais
força tem sobre os órgãos públicos, mesmo nas de-
mocracias, e reduzindo a única arma válida numa
democracia, que é a palavra, a sua expressão me-
nor, quando não a suprimindo.

É que, infelizmente, há uma escassez monumen-
tal de estadistas no mundo e um espantoso exces-
so de políticos cujo único objetivo é ter o poder e,
quando atingem seu objetivo, terminam servindo-
se mais do que servindo ao povo, pois servir ao povo
é apenas um efeito colateral e não obrigatoriamen-
te necessário. 

Os ciclos históricos demonstram, todavia, que
quando, pela teoria da sobrevivência os limites do
razoável são superados, as reações fazem-se notar,
não havendo “sobrevivência permanente no poder”.
As verdades, no tempo, aparecem, e, perante a
história, as narrativas desaparecem e surge “a reali-
dade nua dos fatos”. 

Ives Gandra da Silva
Martins é professor

emérito das universidades
Mackenzie, Unip, Unifieo,

UniFMU, do Ciee/O Estado
de São Paulo, das Escolas

de Comando e Estado-Maior do Exército
(Eceme), Superior de Guerra (ESG) e da

Magistratura do Tribunal Regional Federal –
1ª Região, professor honorário das

Universidades Austral (Argentina), San
Martin de Porres (Peru) e Vasili Goldis
(Romênia), doutor honoris causa das

Universidades de Craiova (Romênia) e das
PUCs PR e RS, catedrático da Universidade

do Minho (Portugal), presidente do
Conselho Superior de Direito da

Fecomercio - SP, ex-presidente da Academia
Paulista de Letras (APL) e do Instituto

dos Advogados de São Paulo (Iasp)

O PODER E AS NARRATIVAS
Uma breve teoria do Poder
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Nas redes sociais

Apressado
- Por que os bombeiros não conseguem an-

dar?
- Porque eles só-correm.

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Boleto
Joãozinho levou o boleto de pagamento da

sua escola para o pai:
– Meu Deus, mas como é caro estudar nesse

seu colégio! – disse o pai.
Joãozinho respondeu:
– E olha que eu sou o que menos estuda na

minha turma.

Piadas...

Frases

Algumas pessoas
são como

nuvens: é só
irem embora e
o dia fica lindo.

Quem é casado há quarenta
anos com dona Maria não
entende de casamento,
entende de dona Maria.
De casamento entendo

eu, que tive seis.

Se quer falar
de mim, fala
na cara. Nas
costas pode

fazer uma
massagem.

Falaram para eu
devia seguir os meus

sonhos, então eu
virei pro lado e

continuei dormindo.

Crédito: Agência TatuAv. Lucas Nogueira Garcez, 266 - Capão Bonito

Disk-Lanches:
3542-1633

Servimos almoço de Segunda a Sábado

Aberto de Segunda a Sábado

Vende-se
GELO

Mutirão de Combate à Dengue mobilizará
moradores da Vila Aparecida

COMBATE A DEN-
GUE | A Secretaria Muni-
cipal de Saúde realizará
no próximo dia 25 de ja-
neiro de 2025 (sábado),
a partir das 8 horas, um
grande Mutirão de Com-
bate aos Criadouros do
Mosquito da Dengue no
bairro Vila Aparecida.

A ação busca envol-
ver toda a comunidade
no enfrentamento ao Ae-
des aegypti, transmissor
da dengue, Chikungunya
e Zika.

Alerta na região: Já
foram registrados casos
de dengue no bairro, e as
equipes de saúde identifi-

caram diversos criadouros
com larvas do mosquito.

O mutirão será uma
oportunidade de intensi-
ficar os esforços para eli-
minar focos e conscienti-
zar a população sobre a
importância do combate
ao mosquito.

Durante o mutirão,
agentes de saúde visita-
rão residências, quintais e
outros espaços, orientan-
do os moradores e remo-
vendo possíveis criadou-
ros. A Secretaria da Saúde
solicita a colaboração de
todos:

- Recebam os profis-
sionais de saúde em suas

casas.
- Permitam o acesso

aos quintais e áreas ex-
ternas para inspeções.

Por que a prevenção
é crucial? - O Aedes ae-
gypti se reproduz em
água parada. Vasos de
plantas, pneus, garrafas,
caixas d’água abertas e
outros recipientes po-
dem se tornar focos do
mosquito. A remoção
desses criadouros é es-
sencial para proteger a
saúde de toda a comuni-
dade.

Detalhes do evento:
- Data: 25 de janeiro

de 2025

- Horário: A partir
das 8h

- Local: Bairro Vila
Aparecida

Dengue: se você agir,
o mosquito não vai exis-
tir!

A Secretaria da Saú-
de reforça que vencer a
dengue é um compromis-
so coletivo. Com a parti-
cipação de todos, é pos-
sível transformar a Vila
Aparecida em um exem-
plo de comunidade uni-
da no combate ao mos-
quito.

Participe! Juntos,
protegemos nossa saúde
e a de nossas famílias.

AGRICULTURA FA-
MILIAR | No dia 09 de ja-
neiro, a Secretaria de De-
senvolvimento Social, re-
presentada pela secretária
Priscila Morais Mello, e a
Secretaria de Obras, Agro-
pecuária e Meio Ambien-
te, liderada pelo secretá-
rio Felipe Maciel, reuni-
ram-se com as cooperati-
vas COADS e COMCAB
para traçar estratégias de
ampliação e fortalecimen-
to do Programa P+ Alimen-
tos para o ano de 2025.

O encontro, realizado
com foco na logística e
no aprimoramento do
programa, também abor-
dou o mapeamento das
famílias em situação de
vulnerabilidade social.

O objetivo central é
continuar beneficiando
as famílias inscritas no
Cadastro Único, além de
apoiar entidades locais e
fomentar a produção de
pequenos agricultores
rurais.

Secretarias e Cooperativas
Alinham Estratégias para o

Programa P+ Alimentos em 2025

Criado em 2021 pelo
prefeito Júlio Fernando,
o Programa P+ Alimentos
tem se consolidado
como uma importante ini-
ciativa de inclusão soci-
al e fortalecimento da
economia rural.

A parceria com as co-
operativas é essencial
para o sucesso das
ações, ampliando o al-
cance e a eficiência na
distribuição de alimen-
tos de qualidade.

Outro ponto destaca-
do na reunião foi o com-
promisso de reforçar o
papel do Conselho Mu-
nicipal de Segurança Ali-
mentar (COMSEA), uma
instância importante
para a execução e o acom-
panhamento das políti-
cas públicas voltadas à
segurança alimentar.

O encontro contou
ainda com a participação
da coordenadora do
CRAS, Regina Costa, da

diretora financeira da
SMDS, Edith Almeida, e
do diretor de Agropecu-
ária - Carmo Henrique
Contieri, que contribuí-
ram com importantes in-
sights e propostas para o
planejamento das ações.

O fortalecimento do
P+ Alimentos reflete o
compromisso da gestão
municipal com a inclusão
social, a segurança ali-
mentar e o desenvolvi-
mento sustentável.

* Clínica Veterinária
* Banho * Tosa * Pet Shop

Rua Nove de Julho, nº 320
Capão Bonito

(Em frente à REFRIMAQ)

Médico Veterinário
CRMV/SP 29.409

Atendimento
Domiciliar

Fone: (15) 3542-3284
99646-5911



SAÚDE

Página  04    SEXTA-FEIRA, DIA 17 DE JANEIRO DE 2025 SAÚDE

Horário de atendimento:
Das 13:00 às 20:00 horas

(15) 3542-2175 (15) 99788-0789

GINECOLOGIA OBSTETRÍCIA

Convênio:
Rua 24 de Fevereiro, 270

Capão Bonito - SP
(15)  99798-1120

Dr. Marco Henry
Cacciacarro Júnior
CROSP- 69.180 - Cirurgião Dentista

 Clínica Geral  Endodontia
 Implantes

Odontologia Especializada

Consultório:

Janeiro Branco: cuide da sua mente,
evite o excesso de celular

Neste mundo cada vez
mais agitado, cheio de estímu-
los e de muitos desafios, pre-
cisamos falar sobre saúde
mental e emocional. A campa-
nha Janeiro Branco tem como
propósito quebrar tabus e
também estimular o diálogo,
inclusive em torno de ques-
tões muito presentes em nos-
so dia a dia que afetam nossas
emoções e podem causar dis-
túrbios psicológicos. A ideia é
promover maior reflexão sobre
a importância de cuidarmos da
mente, assim como cuidamos
do corpo, enfatizando que a
saúde mental é um aspecto
fundamental para nossa qua-
lidade de vida.

O Janeiro Branco é uma
campanha de conscientização.
A escolha de janeiro, um mês
tradicionalmente associado ao
recomeço e à renovação, sim-
boliza a ideia de que esse é um
bom momento para refletirmos
sobre o bem-estar mental e a
adoção de práticas saudáveis
para o cuidado emocional. E,
dentro deste contexto, é urgen-
te que a sociedade dê maior
atenção a um fenômeno cres-
cente e preocupante: a depen-
dência psicológica do celular.

Estudos já comprovaram
que o uso excessivo e compul-
sivo do celular pode afetar sig-
nificativamente a saúde emo-
cional e psicológica. Como o
celular proporciona acesso
constante a informações, re-
des sociais e e-mails, pode
gerar sobrecarga cognitiva e
aumentar o estresse, já que o
cérebro está constantemente
processando dados e notifica-

ções.
Além disso, a pressão da

sociedade para que estejamos
sempre disponíveis, com a
sensação de que é necessário
responder rapidamente às
mensagens, ou estar sempre
conectado, pode causar muita
ansiedade. Atualmente, as
pessoas se sentem pressiona-
das a estar “on” o tempo todo,
o que dificulta a desconexão.
Muitos estão, inclusive, de-
senvolvendo comportamen-
tos compulsivos ao verificar
constantemente o celular – o
que é conhecido como nomo-
fobia (medo de ficar sem o ce-
lular) -, e que pode levar a um
ciclo de estresse e ansiedade,
afetando totalmente o equilí-
brio emocional.

“É importante que os pais,
educadores e toda a socieda-
de estejam atentos para ajudar
a combater a compulsão do-
entia pelo celular. Muitas pes-
soas estão restringindo o con-
vívio em grupo ou mesmo se
isolando, já apresentando al-
terações emocionais e psíqui-
cas. É preciso reintegrá-los em

atividades sociais e esportivas
e estimular a busca por trata-
mentos, com foco na mudan-
ça de comportamento, na edu-
cação digital, e, em alguns ca-
sos, com a ajuda de terapia.
Precisamos apoiar e incluir to-
dos para que consigam sair do
vício e da dependência, trazê-
los de volta a uma vida mais
saudável e participativa”, pon-
tua o Defensor Público Fede-
ral André Naves, especialista
em Inclusão Social.

O Janeiro Branco é, por-
tanto, fundamental para mos-
trar que qualquer um, atual-
mente, está sujeito a desenvol-
ver transtornos emocionais. A
campanha visa a combater o
estigma associado a quem
apresenta alterações mentais
e de comportamento, estimu-
lando a busca por apoio psi-

Fone (15) 3542-1720
Rua Saldanha Marinho, nº 07

Centro – Capão Bonito

Clínica de Olhos
Dr. Newton N. Oda

cológico.
“Sabemos que a saúde

emocional e psicológica é
o resultado da interação
entre fatores ambientais,
sociais, pessoais e genéti-
cos. Precisamos lutar con-
tra o preconceito associa-
do aos portadores de
transtornos mentais, edu-
cando a sociedade sobre
a importância de dar aten-
ção à saúde mental tanto
quanto à saúde física. E,
assim, prevenindo e tratan-

do problemas como depressão,
ansiedade e até mesmo o sui-
cídio, que são questões sérias
e crescentes na sociedade
contemporânea”, afirma o De-
fensor André Naves.

O autoconhecimento, o
equilíbrio emocional e a busca
de ajuda, quando necessário,
são essenciais. Ao estimular o
debate em torno de temas tão
presentes na vida moderna, a
campanha Janeiro Branco
contribui para que as pessoas
se sintam mais confortáveis
para falar sobre suas emoções,
enfrentar seus problemas emo-
cionais de maneira saudável e
buscar ajuda profissional sem-
pre que necessário. 

Cuidar da saúde mental é
fundamental para o equilíbrio
e a qualidade de vida. Pense
nisso.

Rua Rio Grande do Sul, 542
Capão Bonito

Portas, Grades, Portões,
Janelas, Calhas, Forro PVC,

Estruturas Metálicas,
Ferro p/Construções,

Rufos c/4 Metros
e Reformas em Geral

Tudo posso naquele
que me fortalece

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA

(15) 3541-7232
(15) 99616-3087
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Nova gestão do Conselho Municipal dos
Direitos da Pessoa com Deficiência

NOVA GESTÃO | No
dia 09 de janeiro, o Con-
selho Municipal dos Di-
reitos da Pessoa com
Deficiência realizou uma
reunião em uma das de-
pendências da Secretaria
de Desenvolvimento So-
cial para eleger sua nova
presidência.

O encontro foi con-
duzido pela dra. Telma
Rostelato, que assumiu a
liderança do conselho
após o falecimento do
estimado professor Má-
rio Rodolfo, deixando um
legado de dedicação à
inclusão e acessibilida-
de.

Durante a reunião,
foi definida a nova com-
posição do colegiado,
que passa a ser liderada
pela assistente social
Maria Regina da Costa
Moraes, eleita como pre-
sidente.

A nova gestão conta
ainda com João Vitor Su-

dário do Nascimento
como vice-presidente,
Helen Aparecida Custó-
dio Domingues como
primeira secretária e San-
dra Aparecida do Nasci-
mento Camargo como
segunda secretária.

O Conselho Munici-
pal dos Direitos da Pes-
soa com Deficiência de-
sempenha um papel im-
portante na garantia dos
direitos das pessoas
com deficiência, promo-
vendo a inclusão e as-
segurando o acesso a
oportunidades em diver-
sas áreas da sociedade.
Entre suas atribuições,
destacam-se a promo-
ção de políticas públi-
cas, fiscalização de ser-
viços e articulação com
órgãos municipais para
a efetivação de medidas
que favoreçam a acessi-
bilidade.

A nova gestão assu-
me o compromisso de dar

PROGRAMA ALI | O
Sebrae-SP está com ins-
crições abertas para bol-
sistas do Programa ALI
– Agentes Locais de
Inovação – Produtivida-
de. São sete vagas para
início imediato e 28 para
cadastro reserva no Su-
doeste Paulista com bol-
sas de R$ 5 mil. Já as bol-
sas de R$ 6,5 mil são para
todo o estado de São
Paulo e estão sendo ofe-
recidas 30 vagas para iní-
cio imediato e 120 para
cadastro reserva. As ins-
crições podem ser feitas
pelo link https://bit.ly/

Inscrições para agentes locais de inovação no
Sudoeste Paulista foram prorrogadas até o dia 24
Sebrae-SP oferece sete vagas para início imediato e 28 para cadastro reserva; bolsa varia de R$ 5 mil a R$ 6,5 mil

continuidade ao trabalho
do conselho, reforçando
a luta pela inclusão e
ampliação dos direitos
das pessoas com defici-
ência no município.

Parabenizamos a
nova presidência e toda

a composição do conse-
lho, desejando sucesso
na missão de promover
um futuro mais inclusivo
e acessível para todos.

Nova composição:
 Maria Regina da

Costa Moraes - Presi-
dente

 João Vitor Suda-
rio do Nascimento - Vice-
Presidente

 Helen Aparecida

Custódio Domingues -
Primeira Secretária

 Sandra Apareci-
da do Nascimento Ca-
margo - Segunda Secre-
tária

edital_ali_2024 até o dia
24 de janeiro.

O ALI é um pesqui-
sador bolsista capacita-
do pelo Sebrae-SP em
metodologia específica
com o objetivo de ser um
facilitador da gestão de
inovação nos pequenos
negócios, identificando
necessidades e buscan-
do soluções de acordo
com as demandas de
cada empresa ou propri-
edade rural.

Para o ALI Produtivi-
dade - que acompanha
micro e pequenos negó-
cios, as vagas para iní-

tão logística; BI e análi-
se de dados; Gestão da
Hospitalidade Hotelaria.

Para as vagas com
remuneração de R$ 6,5
mil são exigidas uma
pós-graduação stricto
sensu para atuação como
orientador acadêmico. O
eixo acadêmico do Pro-
grama ALI será coorde-
nado pela Faculdade Se-
brae e incluirá a realiza-
ção de congressos e
eventos destinados a
apresentar os resultados
das pesquisas desen-
volvidas ao longo dos
projetos.

O processo de sele-
ção envolve três etapas:
Avaliação de Conheci-
mentos e Prova de Re-
dação, Comprovação
Documental e Entrevis-
ta. A publicação do re-
sultado está prevista
para 25 de fevereiro de
2025 para o Programa
ALI Produtividade e 31
de março de 2025 para o
ALI Rural.

Para mais informa-
ções sobre os dois pro-
gramas basta consultar
os editais disponíveis no
link  https://bit.ly/edital_
ali_2024

cio imediato são: uma
para o polo de Apiaí; uma
para o polo de Itararé e
cinco para Itapeva. O
candidato precisa ter
graduação completa em
áreas de Administração;
Ciência da Computação;
Ciências Contábeis; De-

sign; Economia; Enge-
nharias; Sistemas de Infor-
mação; Turismo; Marke-
ting; Gestão de negóci-
os; Gestão de negócios
digitais; Gestão finan-
ceira; Gestão comercial;
Gestão de processos ge-
renciais; Logística; Ges-
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Tudo posso naquele que me fortalece

Rua Rio Grande do Sul, 542 - Capão Bonito

Portas, Grades, Portões, Janelas,
Calhas, Forro PVC, Rufos c/4
Metros, Estruturas Metálicas,

Ferro p/Construções
e Reformas em Geral

Ganhadores da Promoção
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Natal Premiado ACIAP 2024

1º Prêmio: R$ 5.000,00
Ganhador: JULIO CESAR PINHEIRO FRANCO
Empresa: MINI MONEY

2º Prêmio: CONTA POUPANÇA SICREDI R$ 2.000,00
Ganhadora: ADRIANA APARECIDA DA COSTA
Empresa: LOJAS ESTRELA

3º Prêmio: CONTA POUPANÇA SICREDI R$ 1.000,00
Ganhadora: MARISA SUDÁRIO
Empresa: ANA BENTA SUPERMERCADOS

4º Prêmio: CONTA POUPANÇA SICREDI R$ 500,00
Ganhador: MOACIR ROSTELADO DE QUEIROZ
Empresa: J. A. AGRÍCOLA

9º Prêmio: CONTA POUPANÇA SICREDI R$ 500,00
Ganhadora: MARIA ZENI NEMAN DO NASCIMENTO
Empresa: ELETROMÓVEIS CARINHOSO

5º Prêmio: CONTA POUPANÇA SICREDI R$ 500,00
Ganhadora: LUCIA DE FREITAS NUNES
Empresa: SUPERMERCADO BECHARA

6º Prêmio: CONTA POUPANÇA SICREDI R$ 500,00
Ganhador: MAURILIO MENDES
Empresa: SUPERMERCADO BECHARA

7º Prêmio: CONTA POUPANÇA SICREDI R$ 500,00
Ganhador: DIRCEU JOSÉ RAMOS
Empresa: COFESA MAX

8º Prêmio: CONTA POUPANÇA SICREDI R$ 500,00
Ganhadora: EDNA D. PAIVA
Empresa: ANA BENTA SUPERMERCADOS



EMPREENDEDO-
RISMO FEMININO |
Com o objetivo de pro-
mover a independência
financeira e a criação de
negócios próprios para
as mulheres, o Governo
de São Paulo destinou R$
265 milhões em crédito a
juros mais baixos, distri-
buídos por meio de inici-
ativas do Banco do
Povo, Desenvolve SP e
do Feap Mulher Agro SP,
que, pela primeira vez,
ofereceu crédito especi-
al voltado para agriculto-
ras.

Além das ações de
crédito, o governo inves-
tiu na capacitação profis-
sional como pilar central
para impulsionar o em-
preendedorismo femini-
no no estado. Desde
março deste ano, o pro-
grama Qualifica Mulher
SP já formou 12.629 alu-
nas, preparando-as para
acessar novas oportuni-
dades no mercado de tra-
balho e avançar em suas
carreiras.

Para impulsionar pla-
nos de negócios criados
por mulheres, a agência
de fomento do Estado, a
Desenvolve SP, tem dis-
ponibilizado linhas de
crédito para o financia-
mento sustentável de
empresas com rendimen-
to anual acima de R$ 360
mil.

O suporte para per-
mitir a independência fi-
nanceira das mulheres é
um dos pilares do SP Por
Todas, movimento lança-
do em março pelo Gover-
no de São Paulo para dar
mais visibilidade aos ser-
viços de proteção a elas.

Linhas de crédito
para mulheres - A linha
de crédito Desenvolve
Mulher, oferecida pela
Desenvolve SP, é uma
iniciativa estratégica
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Governo de SP concede R$ 265 milhões para fortalecer
empreendedorismo feminino e cria linhas de crédito

Linha Desenvolve Mulher cresce e fortalece empresas lideradas por mulheres no estado
para impulsionar o em-
preendedorismo femini-
no no estado de São Pau-
lo. Com um valor total de
R$ 200 milhões disponi-
bilizados, a linha visa
apoiar empresárias em
diferentes setores, pro-
movendo acesso ao cré-
dito com condições dife-
renciadas, como taxas
reduzidas e prazos mais
longos.

A Desenvolve Mu-
lher se diferencia de ou-
tras linhas, como a Mu-
lher Sustentável, por seu
objetivo principal de in-
centivar o empreendedo-
rismo feminino de forma
ampla, enquanto a Mu-
lher Sustentável é volta-
da especificamente para
iniciativas que promo-
vam a sustentabilidade
ambiental. Essa diversi-
ficação permite atender a
diferentes perfis de em-
presárias e incentivar
tanto a inovação quanto
a responsabilidade soci-
oambiental no setor em-
presarial.

Um exemplo é o caso
de Elisana Novais, que
ampliou seu faturamen-
to em R$ 45 mil por mês e
economizou em matéria-
prima para os procedi-
mentos de acupuntura,
auxiliando no desenvol-
vimento sustentável. Sua
história é um reflexo do
potencial transformador
dessa linha de crédito,
que vai além do apoio fi-
nanceiro ao oferecer ca-
pacitação e orientação
para o crescimento em-
presarial.

O que são Linhas de
Crédito? - As linhas de
crédito para fomentar o
empreendedorismo femi-
nino são iniciativas que
visam apoiar mulheres
que desejam iniciar ou
expandir seus negócios.
No Brasil, diversas insti-

tuições financeiras e pro-
gramas governamentais
oferecem opções especí-
ficas para esse público.

De acordo com da-
dos consolidados até
novembro, os recursos
disponibilizados pela
Desenvolve SP têm sido
essenciais para impulsi-
onar o empreendedoris-
mo feminino em São Pau-
lo, refletindo uma mu-
dança significativa no
perfil das empresárias.

Estudos recentes
mostram que, cada vez
mais, as mulheres estão
empreendendo por voca-
ção, e não apenas por
necessidade. Essa ten-
dência indica uma evolu-
ção no mercado, com
empresárias mais prepa-
radas e conscientes de
seu papel como protago-
nistas no desenvolvi-
mento econômico do es-
tado.

O Governo de São
Paulo, por meio dessas
ações, reitera o compro-
misso com políticas pú-
blicas efetivas voltadas
ao fortalecimento femini-
no, reconhecendo o pro-
tagonismo das mulheres

como um motor funda-
mental para a economia
do estado.

A Desenvolve SP é a
agência de fomento do
Governo do Estado, vin-
culada à Secretaria de
Desenvolvimento Eco-
nômico do Estado de
São Paulo, criada em
2009, que busca promo-
ver o desenvolvimento
sustentável no estado. A
agência oferece opções
de crédito voltadas para
micro, pequenas e médi-
as empresas, além de
apoiar municípios paulis-
tas.

São Paulo São Todos
na Direção Certa - Em
2024, a administração es-
tadual trabalhou para tri-
lhar um caminho que ga-
rante mais investimentos
para gerar oportunida-

des, fomentar a prospe-
ridade e garantir mais
dignidade para as pesso-
as. O Governo de SP vem
se tornando mais eficien-
te ao seguir as diretrizes
do plano SP na Direção
Certa, focado em medi-
das de equilíbrio fiscal e
modernização do estado.

São Paulo atingiu
maior marca dos últimos
25 anos em leilões, com
recorde de R$ 340 bilhões
em investimentos para
escola, estradas, trilhos
e saneamento desde o
início da gestão. Desta-
que para a histórica de-
sestatização da Sabesp,
que antecipa em 4 anos a
universalização de água
e esgoto em benefício de
milhões de paulista e
para o TIC Campinas, que
após 20 anos de espera
está se tornando realida-
de. Na saúde, foram em
média 3,2 mil cirurgias di-
árias, com redução na es-
pera em até 82,6% para
especialidades como re-
paradora de mamas e do
aparelho circulatório. A
educação facilitou a en-
trada dos estudantes no
ensino superior com 30
mil vagas no Provão
Paulista. 

Na segurança, o efe-
tivo foi reforçado com 7,8

mil novos policiais em
2024, maior crescimento
dos últimos 14 anos. O
movimento SP Por Todas
integrou políticas públi-
cas para saúde, seguran-
ça e independência da
mulher pela 1ª vez. O
Casa Paulista, maior pro-
grama habitacional de SP,
entregou mais de 50 mil
casas. Com o apoio do
Governo de São Paulo, o
agro paulista se consoli-
dou como o maior expor-
tador do Brasil e liberou
cerca de meio bilhão em
crédito.

O Metrô da capital
atingiu o maior investi-
mento em 50 anos com
quatro obras de constru-
ção e expansão simultâ-
neas. No Desenvolvi-
mento Social, o Bom Pra-
to serviu 3,2 milhões de
refeições por mês, com
abertura de 20 novas uni-
dades. O turismo recebeu
o maior aporte em crédi-
tos do país: R$ 2 bilhões.
E na Cultura, destaque
para o CULTSP PRO, mai-
or programa de formação
e qualificação voltado ao
setor cultural e criativo
do Brasil.

Veja mais dados do
balanço em https://www.
spsaotodosnadirecao
certa.sp.gov.br/

restaurante Ica empreendedorismo feminino
Foto: Pablo Jacob

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA

Tudo posso naquele que me fortalece

Rua Rio Grande do Sul, 542 - Capão Bonito

Portas, Grades, Portões, Janelas,
Calhas, Rufos c/4 Metros,

Estruturas Metálicas, Forro PVC, Ferro
p/Construções e Reformas em Geral
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Cooperativa Agrícola
de Capão Bonito

Av. Plácido Batista da Silveira, 355G
Jardim Cruzeiro - Capão Bonito

A revisão seguirá regra legal e convocará beneficiários que não passam
por perícia médica há mais de 24 meses, ou seja, dois anos

INSS vai revisar 800 mil aposentadorias por invalidez em 2025

(FOLHAPRESS) - O
INSS (Instituto Nacional
de Seguro Social) e Pre-
vidência Social vão dar
início a um pente-fino
para revisar 802 mil apo-
sentadorias por invali-
dez, hoje chamada de
aposentadoria por inca-
pacidade permanente.

A revisão seguirá re-
gra legal e convocará be-
neficiários que não pas-
sam por perícia médica
há mais de 24 meses, ou
seja, dois anos. A medi-
da integra os esforços do
governo federal para
economizar R$ 10 bilhões
com cortes de benefíci-
os indevidos, anunciado
em 2024.

"A lei manda fazer, e
eu cumpro a lei", afirmou
o presidente do INSS,
Alessandro Stefanutto,
em entrevista à Folha de
S.Paulo em outubro.

"Eu não gosto de fa-
lar pente-fino, eu falo re-
visão. É uma revisão dos
requisitos. E vamos revi-
sar o que a lei manda revi-
sar. É fazer o que presiden-
te Lula falou. Quem tem
direito tem que dar o be-
nefício rápido, sem que
minhas ineficiências atra-
palhem o segurado. Quem
não tem direito não é para
dar benefício, porque se-
não falta dinheiro."

O instituto não divul-
gou a data de início, mas
fontes disseram à repor-
tagem que as convoca-
ções devem começar em

março. Elas serão feitas
por meio da rede bancá-
ria, quando o cidadão for
receber seu benefício
mensal. No extrato deve-
rá vir a informação de
que é necessário marcar
uma perícia de revisão.

A convocação tam-
bém poderá ser pelo apli-
cativo ou site Meu INSS,
por carta, SMS ou, até
mesmo, por meio de edi-
tal publicado no "Diário
Oficial da União".

Antes de começar a
convocar os aposenta-
dos, a Previdência e o
INSS devem publicar as
regras da revisão, a exem-
plo do que fizeram com o
pente-fino no auxílio-do-
ença e no BPC (Benefí-
cio de Prestação Conti-
nuada) em 2024.

A revisão do auxílio-
doença ocorreu entre
agosto e dezembro de
2024. Segundo o INSS,
foram realizadas 595.995
perícias de revisão, que

resultaram em 323.651 be-
nefícios cortados, o que
representa 54% do total.
O número é quase o total
de concessões mensais
nos últimos meses do
ano passado.

Além disso, 42.160
auxílios foram converti-
dos em aposentadoria
por invalidez (7% do to-
tal), e os demais foram
mantidos como auxílio-
doença, hoje chamado de
benefício por incapacida-
de temporária. Eles deve-
rão ser "reavaliados no-
vamente no prazo prescri-
to pelo perito médico fe-
deral", diz nota do INSS
enviada à reportagem.

O que fazer se for
convocado?

O segurado que for
convocado para a perícia
de revisão deverá fazer o
agendamento de um exa-
me pericial por médico
perito da Previdência,
por meio do aplicativo

ou site Meu INSS.
Também é possível

agendar a perícia por tele-
fone, na Central 135, que
funciona 24 horas por dia
em atendimento feito por
robô ou na qual é possí-
vel falar com um atenden-
te de segunda-feira a sá-
bado, das 7h às 22h.

Como evitar a perda
da aposentadoria por
invalidez?

Os benefícios de apo-
sentadoria por invalidez,
hoje aposentadoria por
incapacidade permanente,
são benefícios para quem
não pode mais exercer sua
atividade profissional em
virtude de acidente ou
doença que o torne per-
manentemente incapacita-
do para o trabalho.

Por lei, a aposentado-
ria por invalidez deve ser
revisada a cada dois
anos até que o segurado
complete 60 anos.

Como o benefício é

atrelado a uma condição
de saúde que torna o ci-
dadão incapaz para o tra-
balho, os especialistas
apontam que é essencial
manter documentos que
comprovem a incapaci-
dade. Eles devem, no en-
tanto, ser documentos
atualizados.

"É importante que o
segurado esteja sempre
com o relatório médico
atualizado e que ele man-
tenha uma rotina de con-
sultas médicas para rea-
valiação. Se a perícia
convocar o beneficiário
e o último laudo for de
dois anos atrás, pode ser
que surja uma desconfi-
ança do INSS," diz a ad-
vogada Adriane Braman-
te, do IBDP (Instituto
Brasileiro de Direito Pre-
videnciário).

Segundo a ANMP
(Associação Nacional de
Médicos Peritos), atesta-
dos desatualizados não
têm como ser aceitos
pela perícia, seja na revi-
são do auxílio ou da apo-
sentadoria.

O que fazer se o be-
nefício for cortado?

Caso ocorra o corte
indevido do benefício e
o cidadão considere que
tem direito a ele, é possí-
vel recorrer. "Em caso de
perda do benefício, o se-
gurado pode entrar com
recurso no INSS ou pode
entrar com uma ação ju-
dicial", diz Adriane.

Dessa forma, ainda
sim é importante reunir
uma série de documen-
tos que comprovem o en-

quadramento do segura-
do no direito ao benefí-
cio e o torne apto ao seu
recebimento.

Mesmo as incapaci-
dades consideradas per-
manentes podem regre-
dir e o cidadão se tornar
apto para o trabalho, por
isso há a previsão legal
de reavaliação periódica.

Quem pode ter o be-
nefício cortado no pen-
te-fino do INSS?

Segurados que não
se encaixam nas regras
de pagamento poderão
perder o benefício no
pente-fino. É preciso
comprovar a condição
de saúde. Laudos médi-
cos, exames, receitas de
medicamentos e indica-
ções de procedimentos
ajudam na avaliação do
perito. Ter um atestado
com data atualizada tam-
bém é importante. O do-
cumento deve conter
CID (Classificação Inter-
nacional de Doenças).

Quem deve ficar de
fora do pente-fino do
INSS?

Por lei, há três perfis
de segurado que não de-
vem ser convocados
para o pente-fino:

1 - Segurados a partir
de 55 anos e que recebem
o benefício por incapaci-
dade há mais de 15 anos;

2 - Segurados a partir
de 60 anos de idade, pro-
tegidos pelo Estatuto do
Idoso;

3 - Segurado aposen-
tado por incapacidade
permanente por HIV.
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Se você é proprietá-
rio de um estabelecimen-
to comercial, é ciente dos
desafios em atrair, vender
e fidelizar clientes. Não
basta apenas disponibi-
lizar o serviço ou produ-
to desejado: é necessá-
rio oferecer uma experi-
ência diferenciada.

Uma estratégia eficaz
para atrair e fidelizar cli-
entes é disponibilizar
vagas exclusivas de es-
tacionamento. Comprar
em uma loja que dispõe
de estacionamento é mui-
to mais conveniente do
que procurar vagas em
locais que não oferecem
essa comodidade. Con-
tudo, é crucial entender
se essa prática é respal-
dada pela lei.

A Permissão Legal
para Estacionamento

Exclusivo
A resposta é comple-

xa. Não há impedimentos
para oferecer estaciona-
mento privativo aos cli-
entes do seu estabeleci-
mento. Porém, é preciso
observar as normas es-
tabelecidas.

Conforme a Resolu-
ção nº 302/2008 do Con-
selho Nacional de Trân-
sito (Contran), “fica ve-
dado destinar parte da
via para estacionamento
privativo de qualquer
veículo em situações de
uso não previstas nesta
resolução”. O Art. 2º da
Resolução permite vagas
privativas apenas nas
seguintes situações:

 Veículo de aluguel
(exclusivo para táxi e
transporte escolar);

 Pessoa com defici-
ência física;

 Idoso;
 Operação de carga

e descarga;
 Ambulância;
 Estacionamento ro-

tativo;
 Estacionamento de

curta duração;
 Viaturas policiais.

Isso significa que é
possível criar um estaci-
onamento de recuo, re-
baixando o meio-fio, para
que os clientes possam
estacionar em frente ao
seu estabelecimento. No

entanto, essas vagas não
podem ser exclusivas.

Ao criar um estacio-
namento de recuo e fixar
avisos de exclusividade
para consumidores, as
vagas destinadas ao pú-
blico geral deixam de exis-
tir, prejudicando os de-
mais cidadãos. Portanto,
qualquer condutor, clien-
te ou não do estabeleci-
mento, pode e deve aces-
sar o estacionamento de
recuo e utilizá-lo pelo

tempo necessário.

Irregularidades
Comuns e Suas
Consequências

Colocar cones, pneus
e correntes como obstá-
culos para impedir que
motoristas utilizem o es-
tacionamento de recuo é
uma prática irregular.
Isso é configurado como
demarcação irregular de
estacionamentos privati-
vos. O Art. 24 do Código

de Trânsito Brasileiro
(CTB) estabelece que
apenas os órgãos de
trânsito estão autoriza-
dos a reservar vagas de
estacionamento.

Além disso, o uso de
objetos para demarcação
pode representar perigo
para os demais usuários
da via. O Art. 26 do CTB
afirma que:

“Os usuários das
vias terrestres devem: I
– abster-se de todo ato
que possa constituir pe-
rigo ou obstáculo para o
trânsito de veículos, de
pessoas ou de animais,
ou ainda causar danos a

Estacionamento Exclusivo para Clientes:
Aspectos Legais e Procedimentos

propriedades públicas
ou privadas; II – abster-
se de obstruir o trânsito
ou torná-lo perigoso, ati-
rando, depositando ou
abandonando na via ob-
jetos ou substâncias, ou
nela criando qualquer
outro obstáculo”.

Procedimentos para
Regularização

Com a aprovação do
órgão municipal compe-
tente, é possível criar um
estacionamento exclusi-
vo para clientes, desde
que a entrada e saída es-
tejam conforme os espa-
çamentos exigidos no
Plano Diretor ou na Lei
de Uso e Ocupação do
Solo. A via deve manter
a calçada alta, permitin-
do o estacionamento pú-
blico paralelo ao passeio.

Para entender a fra-
ção mínima do meio-fio
em relação à fachada que
deve permanecer alta, é
necessário verificar essa
informação junto à Pre-
feitura Municipal da sua
cidade.

Esteja sempre em
conformidade com a le-
gislação para evitar pe-
nalidades e garantir a
segurança e comodidade
dos seus clientes e de-
mais cidadãos.

Abertura e Encerramento de Empresas
Escritas Fiscais – IRPJ – IRPF – Talões
de Produtor ITR – Expediente em Geral

E-mail: falecom@marpascontabilidade.com.br
Site: www.marpascontabilidade.com.br

Marpas Escritório Contábil Sociedade Simples Ltda.
Paulino dos Reis Freitas
Margareth Pastorelli Páes Freitas

Rua Coronel Frederico Martins nº 68
Centro - Capão Bonito/SP

Fone: (15)
3542 2329

Cartório de Registro Civil

Novo
endereço

Rua 9 de Julho, nº 741 ao lado da Escola Jacyra
próximo da Prefeitura Municipal

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA
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Prefeitura Municipal de Ribeirão Grande/SP

Retificação Processo Seletivo 004/2024

Na publicação do Edital ocorrida na data, dia 15 de
janeiro/2025, no Site Oficial da Prefeitura Municipal
de Ribeirão Grande: www.ribeiraogrande.sp.gov.br, re-
ferente ao Processo Seletivo 004/2024, foi efetuada a
retificação na classificação geral dos candidatos, por
ordem de nascimento, atendendo ao disposto do item:
10.4 - Em caso de igualdade na classificação definitiva
terão preferência sucessivamente:

a) O candidato que tiver mais idade.

Prefeitura Municipal de Ribeirão Grande
Estado de São Paulo

PROCESSO SELETIVO 002/2024

 CONVOCAÇÃO

Marcelo Luis Nunes, Prefeito do Município de Ribeirão Grande, usando das
atribuições legais que lhe são conferidas, CONVOCA a candidata abaixo relacionada,
seguindo a lista de classificação do Processo Seletivo 002/2024, para contratação por
prazo determinado, para atuação no Departamento de Assistência Social.

Por ocasião do comparecimento ao Departamento Administrativo a candidata
deverá apresentar todos os documentos pessoais originais acompanhados de uma
cópia, com os requisitos constantes no Quadro de Função 2.5 do Edital 002/2024,
para submeter-se a exame médico pré-admissional.

O não comparecimento da candidata convocada por este Edital, no pra-
zo de 02 (dois) dias úteis contados da sua publicação, implicará, automaticamente, na
sua desistência e perda dos direitos havidos no referido processo.

Ribeirão Grande, 16 de janeiro de 2025.

VISITADOR DO PROGRAMA CRIANÇA FELIZ - CONTRATO

Marcelo Luís Nunes
Prefeito

Maria Angélica Teixeira Ferreira
Coordenadora de Recursos Humanos

Prefeitura Municipal de Ribeirão Grande
Estado de São Paulo

PROCESSO SELETIVO 003/2024

 CONVOCAÇÃO

Marcelo Luis Nunes, Prefeito do Município de Ribeirão Grande, usando das
atribuições legais que lhe são conferidas, CONVOCA o candidato abaixo relacionado
seguindo a lista de classificação do Processo Seletivo 003/2024, para contratação por
prazo determinado, para atuação no Departamento de Governo e Infraestrutura.

Por ocasião do comparecimento ao Departamento Administrativo o candidato
deverá apresentar todos os documentos pessoais originais acompanhados de uma
cópia, com os requisitos constantes no Quadro de Função 2.5 do Edital 003/2024,
para submeter-se a exame médico pré-admissional.

O não comparecimento do candidato convocado por este Edital, no prazo de 02
(dois) dias úteis contados da sua publicação, implicará, automaticamente, na sua
desistência e perda dos direitos havidos no referido processo.

Ribeirão Grande, 16 de janeiro de 2025.

MOTORISTA DE CAMINHÃO BASCULANTE – CONTRATO

Marcelo Luís Nunes
Prefeito

Maria Angélica Teixeira Ferreira
Coordenadora de Recursos Humanos

Portas, Grades, Portões, Janelas, Calhas, Forro PVC,

Estruturas Metálicas, Ferro p/Construções,

Rufos c/4 Metros e Reformas em Geral

Tudo posso
naquele que
me fortalece

Rua Rio
Grande do
Sul, 542
Capão
Bonito
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Prefeitura de Capão Bonito intensifica recuperação
de pontos críticos de estradas e acessos e amplia
drenagem em parceria com a iniciativa privada

MELHOR CAMI-
NHO | A Prefeitura de
Capão Bonito, por meio
da Secretaria Municipal
de Obras, Agropecuária
e Meio Ambiente, iniciou
2025 com foco na recu-
peração e revitalização
de estradas rurais, espe-
cialmente nos pontos
mais críticos impactados
pelas chuvas do final do
ano passado.

Com uma nova logís-
tica de trabalho, diversas
frentes de serviço estão
em operação, gerando re-
sultados significativos.

Um exemplo desse
avanço é a região entre
Ferreiras das Almas e
Tomés, onde, em parce-
ria com a empresa Suza-
no, foi recuperado um
trecho danificado.

Os trabalhos incluí-
ram patrolamento, casca-
lhamento com pedras,
implantação de novas
bacias de contenção e
limpeza das existentes,
melhorando significati-
vamente as condições de
drenagem no local.

O secretário de
Obras, Felipe Marques, e
o diretor Carmo Contieri
acompanharam os servi-
ços na tarde do dia 13 de

janeiro e destacaram o
empenho das equipes da
Secretaria de Obras em
ampliar parcerias para
agilizar a recuperação
dos principais corredo-
res agrícolas.

“O prefeito Júlio Fer-
nando busca intensificar
as colaborações para ga-
rantir estradas em condi-
ções adequadas, não
apenas para a agricultu-
ra, mas também para o
transporte de alunos e
moradores”, afirmou

Marques.
Ele também agrade-

ceu o apoio da Suzano e
enfatizou a relevância de
intervenções duradou-
ras, especialmente dian-
te da previsão de novas
chuvas.

Os agricultores lo-
cais também têm apoia-
do as iniciativas, autori-
zando a execução dos
serviços em suas propri-
edades e contribuindo
para a implantação de so-
luções completas.

Além disso, represen-
tantes do Conselho de
Desenvolvimento Rural e
de associações comuni-
tárias estão sendo manti-
dos informados sobre o
cronograma de obras.

A meta para o primei-
ro semestre de 2025 é
atingir um recorde em
quilômetros de estradas
recuperadas, demons-
trando o comprometi-
mento da administração
em garantir um melhor
caminho para todos.


